
TEMA: ¿CÓMO HACER POSIBLE LO IMPOSIBLE? 
 
TEXTO: LUCAS 18:27 
 
INTRODUCCION 
 
La palabra imposible es algo normal para nosotros pues por nuestras limitaciones            
humanas decir que algo es imposible es algo muy común.  
  
 
Lastimosamente nosotros los cristianos nos hemos adaptado a vivir en el mundo            
natural en el cual muchas cosas para nosotros son imposibles, y no estamos             
experimentando el poder sobrenatural de nuestro Dios para quien NADA ES           
IMPOSIBLE.  
 
Muchos cristianos creemos lo que el hombre dice, lo que el hombre afirma, y              
lamentablemente lo tomamos como la última palabra pero se nos olvida que en toda              
circunstancia la última palabra la tiene nuestro Dios. 
 
¿Cómo podemos entonces nosotros hacer posible lo imposible?, ¿como podemos          
entrar en el terreno de lo sobrenatural de Dios, en el cual lo imposible se hace posible? 
 
I) TOMANDO LA DECISIÓN DE CREERLE A DIOS ANTES QUE AL HOMBRE            
(MARCOS 5:35-37) 
 
En el texto podemos leer que Jairo escuchó las palabras que venían de dos fuentes               
diferentes, los hombres le dijeron: ya no molestes más al maestro pues tu hija ha               
muerto, pero la voz de Jesús dijo: No temas cree solamente. 
  
 
Jairo decidió creer las palabras de Jesús y pudo contemplar como el pudo convertir lo               
imposible en posible, resucitando a su hija que había muerto. 
  
 
Muchos de nosotros hemos tomado la palabra del médico, la palabra del abogado, la              
palabra del jefe y hemos desechado la palabra de Dios, y no es que tenemos que                
desechar un diagnóstico médico o una opinión legal de un abogado, sino que tenemos              
que tomarlas en cuenta, pero las palabras que yo tengo que poner en mi corazón si                
quiero hacer posible lo imposible son las palabras de nuestro Dios 



  
 
II) RECONOCIENDO CON HUMILDAD NUESTRA INCAPACIDAD ANTE EL        
PROBLEMA  (2 CRONICAS 20:12) 
 
Podemos ver en el texto que hemos leído que contra el rey Josafat venía una gran                
multitud, un ejército mucho más grande que el de Israel, humanamente hablando ellos             
tenían todas las de perder, era imposible que ellos pudieran derrotar a ese ejército tan               
grande. 
 
Pero Josafat se puso en la condición en la cual pudo ver y experimentar cómo Dios                
hacia posible lo imposible: Josafat reconoció su incapacidad para enfrentar su           
problema, reconoció con humildad que para él era imposible ganar esa batalla y busco              
el poder de Dios. 
 
Tenemos que comprender entonces un principio espiritual para hacer posible lo           
imposible: Si yo puedo, si soy capaz yo solo, entonces no necesito el poder              
sobrenatural de Dios para hacer posible lo imposible. 
 
 
III) TENEMOS QUE CONFIAR TOTALMENTE EN LA CAPACIDAD DE DIOS          
(JOSUE 10:12-14) 
 
Tenemos que comprender que nuestro Dios hace posible lo imposible para aquellos            
que creen completamente en su capacidad sobrenatural. 
  
 
Lo imposible está disponible para todos los que creen que para nuestro Dios todo es               
posible y que no hay NADA imposible para él.  
 
¿Porque Dios detuvo el sol en Gabaón? Porque hubo un hombre que creyó que Dios               
tenía la capacidad de hacerlo. 
 
Un loco que le crea necesita Dios para hacer maravillas, en ese momento ese loco fue                
Josué, hoy ese loco puede ser tu y veras la gloria de Dios en tu enfermedad, en tu                  
matrimonio, en la vida de tus hijo.  
 
Debemos confiar porque el mismo Dios que detuvo el sol en Gabaón, es nuestro Dios y                
no solamente es nuestro Dios sino que también es nuestro Padre Celestial.  


